

## CRÈDIT ANDORRÀ SE ADHIERE A LOS PRINCIPIOS DE BANCA RESPONSABLE DE LAS NACIONES UNIDAS

- Los Principios de Banca Responsable de las Naciones Unidas constituyen el marco para una industria bancaria sostenible, desarrollado a través de la asociación entre más de 200 bancos de todo el mundo y la Iniciativa Financiera del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UNEP FI).
- El Banco se reafirma como entidad pionera en materia de RSC al ser el primero en Andorra en firmar los Principios de la UNEP Fi, a la cual se adhirió en 1998.

Andorra la Vella, 20 de abril de 2021

Crédit Andorrà se ha adherido a los Principios de Banca Responsable de las Naciones Unidas, un marco único para una industria bancaria sostenible, desarrollado a través de una innovadora asociación entre bancos de todo el mundo y la Iniciativa Financiera del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UNEP FI). Los Principios de Banca Responsable establecen el papel y la responsabilidad de las entidades bancarias en la configuración de un futuro sostenible y en la alineación del sector bancario con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas y el Acuerdo de París del 2015 sobre el clima.

Los Principios permiten a Crédito Andorrà incorporar la sostenibilidad en todas sus áreas de negocio e identificar el potencial del Banco para generar un impacto más grande en su contribución a un mundo sostenible. También posicionan a la entidad para aprovechar nuevas oportunidades de negocio en la emergente economía del desarrollo sostenible.

Xavier Cornella, consejero ejecutivo y director general de Crédito Andorrà, ha señalado que “la firma de este compromiso con las Naciones Unidas es un hito destacado para Crédito Andorrà; es otro paso importante en nuestra larga trayectoria impulsando la sostenibilidad en Andorra. Estamos muy orgullosos de ser pioneros en este camino. Se trata de un acto voluntario pero necesario para el sector bancario”. En este sentido, Cornella considera que “los bancos, como motores de la economía, tenemos la oportunidad y la responsabilidad de ser la palanca de cambio hacia un modelo económico en el que los objetivos de negocio incorporen criterios ambientales, sociales y de buen gobierno que aseguren la sostenibilidad presente y futura”.

Crédit Andorrà se reafirma como entidad líder, ahora en materia de RSC, al convertirse en la primera entidad de Andorra que se adhiere a los Principios de Banca Responsable, un paso más en su compromiso con la sostenibilidad, eje clave de su estrategia de negocio y de gestión. Este compromiso lo expresa también como miembro de diferentes organismos internacionales. Desde 1998 colabora con la Iniciativa Financiera del Programa de las

Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UNEP FI) y el 2016 fue el primer banco de Andorra en adherirse al Pacto Mundial de las Naciones Unidas y adoptar la Agenda 2030 para contribuir a la consecución de los objetivos de desarrollo sostenible (ODS).

Crédit Andorrà ha incorporado desde sus inicios la responsabilidad social corporativa, como un elemento clave en la gestión, y ha impulsado la sostenibilidad como un elemento transversal en la organización. Con la firma de los Principios de Banca Responsable, la entidad refuerza la apuesta para integrar la sostenibilidad en todas las áreas de negocio.

Actualmente, 220 bancos de todo el mundo se han unido a este movimiento por el cambio, para que el sector bancario contribuya de manera positiva en el futuro de las personas y del planeta.

#### PARA MÁS INFORMACIÓN

Crédit Andorrà  
Comunicación Corporativa  
press@creditandorrargroup.com  
Tel.: +376 88 86 35 / +376 88 82 78  
[www.creditandorrargroup.com/ca/sala-de-comunicacio](http://www.creditandorrargroup.com/ca/sala-de-comunicacio)



Más información sobre los Principios de Banca Responsable disponible aquí:  
[www.unepfi.org/responsiblebanking](http://www.unepfi.org/responsiblebanking)